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Das IBAF Projekt Vernetzt!  

 

Das Internet 

Viele Menschen auf der ganzen Welt nutzen das Internet. 

Im Internet findet man mit einem Computer Informationen aus der 
ganzen Welt. 

Jeder kann Informationen ins Internet stellen. 

 

 

Soziale Netzwerke 

Es gibt sehr viele Nutzer von sozialen Netz-Werken. 

Soziale Netz-Werke gibt es im Internet. 

Viele Menschen plaudern miteinander in sozialen Netz-Werken. 

 

 

Viele Menschen zeigen Fotos von sich selbst in sozialen Netz-Werken. 
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Viele Menschen schreiben sich Nachrichten in sozialen Netz-Werken. 

 

 

Viele Menschen finden neue Freunde in sozialen Netz-Werken. 

 

 

Viele Menschen können mitmachen in sozialen Netz-Werken. 

 

 

Facebook ist das größte soziale Netz-Werk. 

Facebook ist ein englisches Wort. 
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Facebook ins Deutsche übersetzt heißt: Gesichts-Buch. 

 

 

Das Internet ist nicht mehr weg zu denken 

Das Internet ist für viele Lebens-Bereiche wichtig: 

 

Für das kulturelle Leben: 

Kulturell ist das schwierige Wort für:  

Alles, was mit Büchern, Musik, Theater und Malerei zu tun hat. 

 

 

 

Für das politische Leben: 

Politisch ist das schwierige Wort für:  

Alles, was mit Gesetzen, Wahlen, Politikern und mit Abstimmungen zu 
tun hat. 
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Für das wirtschaftliche Leben: 

Wirtschaftlich ist das schwierige Wort für:  

Alles, was mit Kaufen und Verkaufen, mit Firmen und mit Geld zu tun 
hat. 

 

 

 

Hindernisse im Internet 

Es gibt viele Hindernisse im Internet. 
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Viele Menschen können das Internet wegen der Hindernisse nicht 
nutzen. 

Viele Menschen sind vom Mitmachen im Internet wegen der Hindernisse 
ausgeschlossen. 

 

 

 

 

Die Hindernisse sind: 

 

• Sprache 

 

 

• unübersichtliche Internet-Seiten 
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• Technik  

 

 

 

 

 

 

Das Ziel vom Projekt Vernetzt!  

Das Projekt Vernetzt! will die Hindernisse beseitigen.  

Alle Menschen sollen mitmachen können im Internet. 

Das Projekt Vernetzt! baut dafür ein Netz-Werk auf. 

Ein Netz-Werk: 

Das ist eine Arbeits-Gruppe. 

Dort arbeiten verschiedene Gruppen und Personen zusammen. 
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Das Netz-Werk sucht nach Lösungen für ein Internet ohne Hindernisse. 

Das Netz-Werk entwickelt eine neue Technik für ein Internet ohne 
Hindernisse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Illustrationen: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator 
Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 
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